

患者さんの声

つわりで辛い時期は野村先生に、里帰りで出産前後は日下先生にお世話になりました。

妊婦健診では、分かりやすく話しやすい雰囲気赤ちゃんの成長を知ることが出来て、毎回楽しみでした！

1人目の出産が大変だっただけに今回の出産も不安でしたが、夫も立ち会うことができ理想的な出産が出来ました。1人目の時も日下先生にお願いしたかったです！

もし、3人目を授かれたら、ぜひまたお願いしたいです・

出産時も痛みに寄り添ってくれる助産

師さんがいてくれて心強かったです。

産後のトラブルにも親身になって相談に乗って下さったり、夜間は赤ちゃんを預かってくれるのでゆっくり休むことが出来ました。

医師をはじめ助産師、看護師の方は皆さん優しく頼りになる人ばかりでした。

今回、里帰り出産で尾鷲総合病院を選んでよかったです。本当にありがとうございました。

女性 熊野市

病院からの回答

素敵なメッセージありがとうございます。
す。

妊娠から出産という大変なライフイベントにいい印象を持って頂けて何よりです。関わらせていただいた我々も嬉しく大きな励みになります。もう少し頑張ります。

日下医師